

# Minuto Empresarial

Lcda. Alicia Lamboy Mombille

Presidenta, Cámara de Comercio de Puerto Rico



## Nuestros jóvenes empresarios

La fuerza de la juventud será determinante para reencaminar la transformación de Puerto Rico. Los jóvenes van a establecer nuevos paradigmas para la reconstrucción de nuestra isla. En esta gesta serán determinantes aquellos que se visualizan como empresarios exitosos haciendo de la tecnología y el intercambio de bienes parte natural de su existir.

Desde el 2014, nuestros jóvenes empresarios cuentan con incentivos como la Ley 135-2014. Esta Ley ha sido determinante en el esfuerzo de establecer el ambiente preciso, los incentivos y el financiamiento necesario que permitan agilizar y facilitar la creación de nuevas empresas para ayudar a jóvenes asalariados, profesionales u otros que sueñan trabajar por cuenta propia a lanzarse en el ruedo empresarial.

Iniciativas como Parallel 18, Colmena 66 y StartUps of Puerto Rico son programas establecidos para fomentar el empresarismo consciente y responsable entre nuestros jóvenes. Asimismo, los capacita para desenvolverse en un ambiente global.

Por décadas, la Cámara de Comercio de Puerto Rico ha aportado a este esfuerzo a través de su Comité de Jóvenes Empresarios, siendo ésta la puerta inicial de exitosos y reconocidos empresarios. De dicho comité han salido varios jóvenes que han alcanzando la presidencia de la institución. Además, contamos con los Capítulos Universitarios que es un semillero empresarial impresionante de jóvenes estudiantes a quienes motivamos a seguir adelante.

Puerto Rico está en el momento preciso para su transformación. Los jóvenes empresarios son los llamados a labrar el camino.